



Weihnachtsferien ab 20. Dezember 2021

Geschätzte Eltern und Erziehungsberechtigte

Aktuell wird ein höheres Infektionsgeschehen unter Kindern und Jugendlichen verzeichnet. Diese Entwicklung widerspiegelt sich trotz umfassender Schutzkonzepte leider auch an den Schulen.

Die Regierung hat deshalb am Freitag, den 3. Dezember 2021, darüber informiert, dass die Weihnachtsferien für Schülerinnen und Schüler um vier Tage verlängert werden. Sie beginnen somit am 20. Dezember 2021 und dauern bis zum 9. Januar 2022. Der Regelunterricht im neuen Jahr startet am Montag, den 10. Januar 2022.

Ziel dieser Massnahme ist es, möglichst vielen Schülerinnen und Schülern, die sich über die Feiertage in Quarantäne befinden würden, die Möglichkeit zu geben, sich rechtzeitig freizustellen zu können. So soll den Kindern und Jugendlichen ein unbeschwertes Weihnachtsfest im Kreise der Familie ermöglicht werden.

Sollten Sie bei Fragen der Betreuung Ihres Kindes vom 20. bis 23. Dezember 2021 Unterstützung benötigen, erhalten Sie über den untenstehenden QR-Code alle hilfreichen Informationen. Zudem steht Ihnen im Notfall auch die Hotline des Schulamts (+423 236 70 40, Montag bis Freitag, 08:30 – 12:00 Uhr und 13:30 – 17:00 Uhr) zur Verfügung.

Das Schulamt bedankt sich für Ihr Verständnis und Ihr riesiges Engagement in dieser aussergewöhnlichen Situation. Wir wünschen Ihnen eine besinnliche Weihnachtszeit.

Bleiben Sie gesund und heben Sorg!

Freundliche Grüsse

Rachel Guerra, Amtsleiterin



Betreuungsmöglichkeiten
(20. – 23.12.)

